
«Больше, лучше и глубже» 

Андрей Павлов, региональный пастор церкви 

«Благодать» 

Флп.3:5-14 «обрезанный в восьмой день, из рода 

Израилева, колена Вениаминова, Еврей от Евреев, по 

учению фарисей, по ревности - гонитель Церкви Божией, 

по правде законной - непорочный. Но что для меня было 

преимуществом, то ради Христа я почел тщетою. Да и все почитаю тщетою ради 

превосходства познания Христа Иисуса, Господа моего: для Него я от всего отказался, и 

все почитаю за сор, чтобы приобрести Христа и найтись в Нем не со своею 

праведностью, которая от закона, но с тою, которая через веру во Христа, с 

праведностью от Бога по вере; чтобы познать Его, и силу воскресения Его, и участие в 

страданиях Его, сообразуясь смерти Его, чтобы достигнуть воскресения мертвых. 

[Говорю так] не потому, чтобы я уже достиг, или усовершился; но стремлюсь, не 

достигну ли я, как достиг меня Христос Иисус. Братия, я не почитаю себя достигшим; а 

только, забывая заднее и простираясь вперед, стремлюсь к цели, к почести вышнего 

звания Божия во Христе Иисусе». 

Эти слова принадлежат Апостолу Павлу. История его обращения нам хорошо известна. 

Он ревновал о Боге, даже церковь он гнал из ревности о Господе, думая, что борется с 

некой новой ересью, думал, что этим служит Богу. Когда воскресший Христос явился ему, 

тогда еще Савлу, его жизнь мгновенно преобразилась. В его сердце появилось желание 

больше и больше познавать Христа. Ради этого Павел все почел тщетою: положение в 

обществе, славу, карьеру, репутацию, достижения, заслуги, преимущества. Он хотел 

пребывать во Христе, познавать силу воскресения Его. Павел во всем хотел уподобиться 

Христу, готов был страдать во имя Божье, говорил о Христе открыто, не искажал истины, 

за что много пострадал. Это было его сердечное желание. Дух Святой желает приблизить 

нас ко Христу, чтобы мы познавали Его больше, лучше и глубже. Чтобы Божья любовь 

наполняла наши внутренность и естество, чтобы живой Христос был узнан в нас 

окружающими. Стремимся ли мы к этому?  

События, происходящие вокруг нас, говорят, что пришествие Господне приближается. 

Церковь ожидает Его со словами Маранафа – гряди, Господи! Мы ожидаем своего 

Спасителя и Бога. В эти последние дни периода Божьей благодати на земле Бог ожидает 

от нас большей преданности. Он ожидает, чтобы мы имели реальные и живые 

взаимоотношения с Ним. Время взыскать Господа, запасаться маслом. Господь стучится в 

наше сердце, хочет благословить каждого. Что нужно сделать, чтобы войти в общение со 

Христом? Мы должны иметь в своем сердце святое влечение ко Христу, ради которого мы 

готовы от всего отказаться. Нужно приложить максимум усилий и стараний, потому что 

Царство Божье усилием берется.  

Чтобы знать Христа больше, лучше и глубже, нужно иметь с Ним тесные 

взаимоотношения, нужно жить с Ним. Есть большая разница между познанием Христа 

разумом и реальными взаимоотношениями с Ним. Нужно приближаться ко Христу. Сам 

Господь повелевает нам: «приблизьтесь к Богу и приблизится к вам» (Иак.4:8а). 

Грешника Бог ведет ко спасению, человека спасенного к полноте излияния Святого Духа, 

исполненного Духом Святым человека Бог ведет к почести вышнего звания Божия во 

Христе Иисусе. Это постоянный непрекращающийся процесс. Бог хочет привести нас в 

полноту, к совершенству.  

Многие хотят иметь силу, помазание, откровения, которые имел Апостол Павел. Только 

теория без практики равносильна фантазии. Каждый из нас является светильником, но 



сами по себе мы гореть не можем. Чтобы гореть, нужно иметь контакт с Господом. Тогда 

мы сможем излучать свет Христов. Мы должны ревновать, стремиться иметь связь, 

взаимоотношения, жизнь со Христом. 

Бог имеет силу спасти, очистить, освятить, но нужно иметь контакт с Богом через 

молитвы, посты, изучение Слова Божия. Давайте не будем оглядываться назад, но 

прилагать усилия, идти вперед. Дух Святой помогает нам входить в Божье присутствие. 

Бог желает иметь с нами реальные и живые отношения. Тот, кто не переживал Божьего 

присутствия, не может этого понять.  

Желанием Павла было, чтобы Ефесяне получили дух премудрости и откровения от Бога, 

чтобы познавали Его, чтобы получили большее и новое видение славы Христовой, вошли 

в полноту Христа в их жизни. Он пишет им: Еф.1:16-17 «непрестанно благодарю за вас 

[Бога], вспоминая о вас в молитвах моих, чтобы Бог Господа нашего Иисуса Христа, 

Отец славы, дал вам Духа премудрости и откровения к познанию Его». Мудрость и 

откровение свыше дают человеку способность проникать в сущность Бога, познавать Его. 

Это сокровенное, глубокое познание Бога, Его воли. Никогда мы не познаем Христа 

своими силами. Только когда Дух премудрости и откровения придет к нам от Бога, тогда 

мы сможем уразуметь Его Слово. Мы должны помнить, что путь в славу со Христом 

проложен через Голгофу. Сначала страдания, а потом блаженство. Сначала венец 

терновый, а потом венец славы. Сначала смерть, а потом воскресение. Если мы со 

Христом и за Христа страдаем, то со Христом и царствовать будем, говорится в 

Священном Писании. Приходя на Голгофу, мы должны оставить всякое бремя, груз, 

нечистоту.  

Жизнь со Христом – это не один раз в неделю приходить на служение или читать Слово 

Божье время от времени, когда придется. Это не значит молиться только когда нужда к 

стенке припрет, это постоянное нахождение в Нем, хождение с Ним, неразрывная с Ним 

связь. Наша жизнь сокрыта со Христом в Боге. Мы не должны позволить, чтобы эта связь 

была разрушена. Покаяние после падения – это не просто попросить прощения, нужно 

выстрадать то, что было потеряно. Можно связать разорванную нитку, но узелок 

останется на всю жизнь. Наша жизнь сокрыта со Христом в Боге. Мы несем 

ответственность за то, будем ли мы находиться в контакте с Ним. Часто мы сами 

виноваты в обстоятельствах, которые проходим. Нам нужно смиряться, приходить к Его 

источнику благодати и истины. Его источники всегда открыты для Его народа. Нам нужно 

приложить усилие, старание, удалить из своей жизни всякий мусор, нечистоту, чтобы 

иметь реальные и живые отношения с Богом. 

Флп.3:20-21 говорит: «Наше же жительство - на небесах, откуда мы ожидаем и 

Спасителя, Господа нашего Иисуса Христа, Который уничиженное тело наше 

преобразит так, что оно будет сообразно славному телу Его, силою, [которою] Он 

действует и покоряет Себе все». 

Если что-то было не так в нашей жизни, давайте попросим у Господа прощения, давайте 

ревностно взывать к Нему, чтобы нам иметь настоящую жизнь, настоящие 

взаимоотношения с Ним, чтобы не было формы, религии, но была жизнь, связь, контакт с 

Господом.  

 


